

BIBELTAGE

„Verstehst du, was du liest?“

Mo, 22. – So, 28. August 2022
Gästehaus Bethel • Maisenbach
mit Kurt Schneck



Mo, 22.08.	19:30 Uhr	Einführung ins Thema (Lernen vom älteren Brunder)
Di, 23.08.	9:45 Uhr	Eingepropft in den Ölbaum Israel I
	19:30 Uhr	Hebräisches Denken – einige Merkmale
Mi, 24.08.	9:45 Uhr	Unterscheidungen I (Anthropozentrik oder demütige Beugung unter Gott; hebräisches Denken – oder griechischer Geist)
	19:30 Uhr	Wenn Gott zur Erde kommt und sich zu erkennen gibt
Do, 25.08.	9:45 Uhr	Unterscheidungen II (Glaube – Lernen – die Welt und der Mensch)
	19:30 Uhr	Plato – oder Paulus (Geist und Gestalt)
Fr, 26.08.	9:45 Uhr	Jesus war kein Europäer (Die Schrift verstehen – Jesus erkennen und das Leben entdecken)
	19:30 Uhr	Nachfolgen – nicht nachdenken!
Sa, 27.08.	9:45 Uhr	Der Weg des Messias als leidender Knecht
	19:30 Uhr	Das Abendmahl – ein Sedermahl
So, 28.08.	9:30 Uhr	Auferstanden am dritten Tag nach der Schrift

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter www.zedakah.de/buchungsanfrage

Die Durchführung des Seminars ist abhängig von der jeweils aktuellen Corona-Situation.



Kurt Schneck, Jahrgang 1950, verheiratet mit Agnes, drei erwachsene Kinder; Bibellehrer und Verkündiger; geistliche Betreuung bei Studienreisen nach Israel; seit 1976 war er Mitarbeiter auf Schloss Klaus, Fackelträger Österreich, zuletzt als geistlicher Leiter. Seit Dezember 2014 ist er im aktiven Ruhestand.